

جوهرة الكمال

Jawharat al-Kamal (The Jewel of Perfection)

اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى عَيْنِ الرَّحْمَةِ الرَّبَّانِيَّةِ
وَالْيَاقُوتَةِ الْمُتَحَقِّقَةِ الْحَائِطَةِ بِمَرْكَزِ الْفُهْمِ وَالْمَعَانِي،

Allahumma salli wa sallim 'alaa 'ayni 'r-rahmati 'r-rabbaaniyati
wa 'l-yaaqootati 'l-mutahaqqiqati 'l-haaitati bi-markazi 'l-fuhoomi wa 'l-ma'aniee.

O Allah, blessings and peace be upon the source/essence of Divine Mercy,
the realized ruby that encompasses the center of understanding and meanings,

وَنُورِ الْأَكْوَانِ الْمُتَكَوِّنَةِ الْآدَمِيَّ صَاحِبِ الْحَقِّ الرَّبَّانِيِّ،
الْبَرْقِ الْأَسْطَعِ بِمُزُونِ الْأَرْبَاحِ الْمَالِيَّةِ لِكُلِّ مُتَعَرِّضٍ مِنَ الْبُحُورِ وَالْأَوَانِي،
وَنُورِكَ اللَّامِعِ الَّذِي مَلَأَتْ بِهِ كَوْنَكَ الْحَائِطِ بِأَمْكِنَةِ الْمَكَانِي،

Wa noori 'l-akwaani 'l-mutakawwinati 'l-aadami sahibil haqqir-rabbani
al barqil asta'i bi muzoonil arbahil maliati li kulli muta'arridhin min al-buhoori wa 'l-awaani.
wa noorika 'l-laami'u 'Lladhee malaata bihi kawnakata 'l-haa'iti bi-amkinati 'l-makaanii.

the light of all created universes, the Adamic possessor of the Divine Truth;
the all-filling light in the rain clouds of gains that fill all the intervening seas and receptacles;
Your radiant light with which You have filled Your creation encompassing all possible places,

اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى عَيْنِ الْحَقِّ الَّتِي تَتَجَلَّى مِنْهَا عُرُوشُ الْحَقَائِقِ
عَيْنِ الْمَعَارِفِ الْأَقْوَمِ صِرَاطِكَ التَّامِّ الْأَسْقَمِ،

Allahumma salli wa sallim 'alaa 'ayni 'l-haqq allatee tajalla minhaa 'urooshu 'l-haqaaiqi
'ayni 'l-ma'aarifi 'l-aqwami siraatika 't-taami 'l-asqam.

O Allah, blessings and peace be upon the essence of the Truth from which are manifested the thrones of
realities; the source/essence of the most correct/precious knowledge, Your Complete and Most Straight Path.

اللَّهُمَّ صَلِّ وَسَلِّمْ عَلَى طَلْعَةِ الْحَقِّ بِالْحَقِّ الْكَانِزِ الْأَعْظَمِ
إِفَاضَتِكَ مِنْكَ إِلَيْكَ إِحَاطَةِ النُّورِ الْمُطْلَسَمِ
صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَعَلَى آلِهِ، صَلَاةً تُعَرِّفُنَا بِهَا إِيَّاهُ

Allahumma salli wa sallim 'alaa tal'ati 'l-haqqi bil haqqi al-kanzil 'azham.
Ifaadatika minka ilayka ihaatati 'n-noori 'l-mutalsam.
Sallallahu 'alayhi wa 'alaa aalihi salaatan tu'arrifunaa bihaa iyyaah.

O Allah, blessings and peace be upon the dawning of the Truth by the Truth, the Supreme
Treasure, Your Outpouring from Yourself to Yourself; the Encompassment of Talismanic Light.
May Allah bless him and his family, a prayer through which You make him known to us.